
 

 
 

 
 
Alle Kinder sind für uns Partner – Inklusion ist unser Weg - Frieden ist unser Ziel 

 
170 Kinder im Alter von 1-7 Jahren aus 35 Nationen, davon 33 Kinder mit Behinderungen aller Schweregrade, 

bilden eine bunte Gemeinschaft. Eine Erweiterung um 90 Plätze, 12 davon in einer heilpädagogischen Gruppe 

steht kurz bevor. 

 
Zur Umsetzung unseres Projektes Kitasozialarbeit suchen wir für die Zusammenarbeit mit Eltern, Erzieher:innen 

und Kitaleitung ab sofort zugewandte und engagierte  

 

Sozialpädagogen, Sozialarbeiter (m/w/d) 
in Voll- oder Teilzeit. 

Die Aufstockung der Stunden als pädagogische Fachkraft im Bereich ist möglich. 

Das Projekt ist beginnend ab März befristet auf zwei Jahre. 

Eine anschließende Übernahme in anderer Tätigkeit ist möglich. 

 
Sie bringen mit: 

 

 staatl. Anerkennung als Sozialarbeiter:in, Sozialpädagog:in oder eine vergleichbare Qualifikation 

 Interesse an Themen Inklusion und interkultureller Zusammenarbeit 

 methodische Beratungskompetenz 

 

Zu Ihren Aufgaben gehören: 

 

 Etablierung von Strukturen für Eltern zur Stärkung der Bildungskarrieren ihrer Kinder 

 Sozialraumvernetzung mit Schulen, Jugendamt, Bezirk, Familienzentrum und Freizeiteinrichtungen 

 Kooperation mit unseren Sprachfachkräften, dem Landesprogramm gute gesunde Kita“, KJHV, 

Stadtteilmüttern etc. 

 Prävention von Kindeswohlgefährdung 

 Offene Sprechstunden 

 Angebot bedarfsgerechter Workshop-Formate mit niederschwelligem Informations- und Erfahrungsaustausch 

 Gezielte Unterstützung der Eltern bei alltäglichen Herausforderungen  

 Beratung und Begleitung in Erziehungsbelangen 

 Aufsuchende Zusammenarbeit mit den Familien 

 

 

 

 

 



Ihre Perspektiven: 

 

Als einer der größten Träger in der Sozialwirtschaft in Berlin bieten wir Fachkräften nicht nur breite 

Entwicklungschancen, sondern auch vielfältige Arbeitgeberleistungen: 

 Bezahlung nach Haustarifvertrag, inklusive Jahressonderzahlung 

 Einstieg mit 30 Tagen Urlaub zzgl. 24. und 31.12. als tarifliche Feiertage, Arbeitszeitkonto 

 Einarbeitung durch erfahrene Kollegen:innen und bei Bedarf ergänzende Fortbildungen und Supervision 

 Betriebliche Altersvorsorge 

 Berücksichtigung Ihrer privaten Anliegen bei der Dienstplanung 

 vielfältige Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten 

 Jobticket 

  
Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann bewerben Sie sich bitte postalisch oder per E-Mail. 

 

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung. 

 

Lebenshilfe iKita gGmbH 

Herr Musa Al Munaizel 

Straße 614 Nr. 24 

12347 Berlin 

Telefon: 030/60088233 

musa.almunaizel@lebenshilfe-berlin.de 

www.lebenshilfe-berlin.de 

 
Bei postalischer Bewerbung bitte einen frankierten Rückumschlag mitsenden. 


